

Elemental Chronicles

The Legend of Xensus

Von Viral

Prolog: Prolog

Hallo, mein Name ist Elyan Mizukoto. Ich bin ein 15 Jahre alter Junge. Zu Hause bin ich auf dem Ezalien Kontinent und wohne dort in der nicht allzu kleinen Stadt namens Solirenian. Aber seit ungefähr einem Jahr hat sich alles verändert... Denn jetzt werde ich nur Ely genannt, hab fast alle meine Freunde verloren und habe Brüste. Ja, genau. Ich bin zu einer Frau geworden. Ihr fragt euch wie das passiert ist? Tja... Soviel kann ich euch verraten... Als ich vor einem Jahr wiedermal mit meinen Freunden um die Häuser zog und Blödsinn machte, entdeckten wir ein großes, altes Haus. So weit sind wir damals noch nie gegangen. Das Haus stand so ziemlich am Rande der Stadt. Ich machte natürlich gleich den blöden Vorschlag das Haus in Brand zu setzen, da ich dachte, dort würde niemand wohnen. Das war der größte Fehler meines Lebens. Das Haus war nämlich das Zuhause von einem Meister Magier. Und der hat mich dann 'zur Strafe' in ein Mädchen verwandelt... Dabei hat er seltsame Sachen gemurmelt. Seltsamer Vogel... Aber egal! Ich jedenfalls dachte, das wäre ein vorübergehender Zauber! Aber ich lag leider im Irrtum.

Nur meine besten Freunde wissen von dem Geschehen.

Um eine Alternative zu finden, wechsel ich jetzt die Schule... Ich bin gespannt was auf mich zukommen wird!

Elemental Chronicles/Prolog - Ende